

# 花壇に続いて立派な畑ができました♪

## ありあけ幼稚園に『畑』ができたよ！

6月中旬に、新しく「畑」が完成しました！以前は野菜の栽培はプランターにて行っていました。今回園に広い畑が完成したことで、子ども達はより親密に野菜の栽培、収穫体験ができるようになりました。



完成した畑



早速、子ども達と一緒に種まきをしました。「大豆」「人参」の種、「オクラ」「ピーマン」「なす」の苗を植えました。小さな種から芽が出て…葉が伸び…どんどん大きく成長している植物の回りで子ども達は嬉しそうにお世話をしたり、見守っています♪



『野菜の栽培・収穫』を通して・・・野菜の成長に興味・関心を持ったり、旬のもの季節感のある食材を知ったり、食べ物を大事にする感謝の心を育んだり、子ども達の貴重な学びの場となるよう…進めています(^^♪



## 大きなひまわりが咲きました♡



花壇に大きなひまわりが咲きました！子ども達の身長よりも大きく立派に育ちました。ひまわりが咲くと、夏の中で・強さや・明るさを感じさせます(^^) ひまわりは太陽の方を向いて動き、あたたかも庭を見渡している姿があります。みなさんもこの見事に咲いたひまわりをぜひ楽しまれて下さい♪

